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Projekt «Berufsfachschulen  2020»;  Stellungnahme Stadt Bern 

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin 

Der  Gemeinderat  der  Stadt Bern begrüsst  die  laufende Konsultation zum Projekt «Be-

rufsfachschulen  2020»  und bedankt sich für  die  Möglichkeit zur Stellungnahme  in  rubri-

zierter Angelegenheit. 

Das duale Bildungssystem  der  Schweiz mit  der  Grundbildung  in  Betrieb und Berufs-

schule ist ein Erfolgsfaktor unserer Wirtschaft.  Der  Gemeinderat  der  Stadt Bern be-

grüsst das Projekt «Berufsfachschulen  2020»  und ist  der  Ansicht, dass  die  Vorlage  von 

substanzieller Bedeutung für  die  Zukunft  der  Berufsfachschulen und  die  verschiedenen 

Schulstandorte ist.  Er  unterstützt  die  Stossrichtungen und  die  vorliegenden Resultate 

des  Projekts. 

Eine Anpassung  der  Berufsfachschulen  an  neue Herausforderungen und Gegebenhei-

ten ist unabdingbar. Dazu gehören auch Anpassungen  in  Bezug auf  die  Schulstandorte. 

Nach heutigem Informationsstand sind  die  neuen Zuteilungen weitgehend unbestritten 

und werden  von den  betroffenen Akteuren mitgetragen.  In  einigen Berufsfeldern gehen 

jedoch  die  Einschätzungen auseinander.  Dies  betrifft insbesondere  die  Bereiche,  in  wel-

chen auch Klassenschliessungen geplant sind  (z. B.  Elektrobranche, Metallbau), was zu 

einer übermässigen Schwächung  der  entsprechenden Ausbildungsstandorte führen 

würde. 

Der  Gemeinderat ist  der  Ansicht, dass  die  vorgesehenen Umsetzungen bei Berufen, bei 

welchen  die  OdA,  die  Regionen und  die  betroffenen Schulen mit dem Lösungsvorschlag 

gemäss Projekt «Berufsfachschulen  2020»  nicht einverstanden sind, nicht zielführend 

sind. Für weitere Schritte sind stattdessen vertiefte Abklärungen zu treffen und  alterna-

tive  Lösungen zu suchen,  die von  allen Seiten getragen werden können und zu keiner 

Schwächung  der  Ausbildungsstandorte führen. 
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Vielen Dank für  die  Kenntnisnahme und  die  Berücksichtigung  der  vorgebrachten Argu-

mente. 

Freundliche Grüsse 

Alec von Graffenried 

Stadtpräsident 

C natittAtek 
Dr. Claudia  Mannhart 

Stadtschreiberin 
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